
  
 
 
 
 
ATA DA ASSEMBLEIA ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DOS DIREITOS DA CRIANÇA E DO 1 

ADOLESCENTE DO RIO DE JANEIRO REALIZADA EM 11 DE ABRIL DE 2022. 2 
Aos onze dias do mês de abril de dois mil e vinte e dois, às quatorze horas e vinte minutos, em 3 
videoconferência - Plataforma Zoom, reuniram-se representantes do Conselho Municipal dos Direitos da 4 
Criança e do Adolescente – CMDCA-Rio, com a presença dos conselheiros, titulares e suplentes, e demais 5 
participantes, para tratar dos seguintes assuntos: 1-Aprovação da ata da assembleia do dia 14/03/2022; 6 
2-Processo eleitoral CMDCA-Rio – Gestão 2022/2024 – Eleição dia 13/04/2022; 3-Chamamento 7 
Público 2022; 4-Registro de entidades; 5-Informes das Comissões e Grupos de Trabalho; 6-8 
Informes Gerais. Dando início à reunião, a presidente Érica Arruda agradeceu aos participantes e colocou 9 
para apreciação o primeiro ponto de pauta: 1-Aprovação da ata da assembleia de 14/03/2022: aprovada 10 
por unanimidade. 2-Processo eleitoral CMDCA-Rio – Gestão 2022/2024 – Eleição dia 13/04/2022: as 11 
conselheiras Maria America Diniz Reis e Lucimar Correa Pereira falaram sobre o processo eleitoral, 12 
reforçando a importância e responsabilidade do papel dos conselheiros e informando que foram 19 13 
entidades inscritas para a eleição do dia 13/04/2022, em que cada representante poderia escolher até dez 14 
candidatas. A listagem completa com nomes das entidades estava disponibilizada no site do Conselho. As 15 
conselheiras deram ênfase ao compromisso assumido com crianças e adolescentes e lembraram que 16 
alguns conselheiros foram ausentes na gestão 2020-2022. O senhor Adolfo Breder, do Fórum DCA, falou 17 
da importância de inovações das representações no CMDCA, que valorizava a troca de experiências e de 18 
vivências; lembrando que a eleição ocorreria no dia 13.04, das 14h às 17h na ACM da Lapa e reforçando a 19 
necessidade de que pelo menos um representante permanecesse no local até o término das eleições. 3-20 
Chamamento Público 2022: a conselheira Márcia Pires falou que a abertura de mais quatro envelopes 21 
(recursos) estava programada para doze de abril, sendo publicada em diário oficial a classificação final. E 22 
a possibilidade de novo chamamento dependia do resultado. 4-Registro de entidades: após a leitura da 23 
deliberação, a mesma foi aprovada por unanimidade. 5-Informes das Comissões e Grupos de Trabalho: 24 
a) Comissão de Comunicação: Campanha do Fundo; participação no carnaval (campanhas com uso de 25 
faixas e ventarolas); ação com o Conselho Regional de Contabilidade para arrecadar recursos; 26 
Lançamento do Plano Municipal de Enfrentamento as Violências Sexuais contra Crianças e Adolescentes; 27 
Informativo do mês; vídeo sobre a importância do voto nas eleições do CMDCA; b) Comissão de 28 
Orçamento: chamamento público e transparência do FMADCA no site; c) Comissão de Garantia de 29 
Direitos: leitura e análises dos processos de registro e regularidade anual; d) Comissão de Políticas 30 
Públicas: informes sobre os GTs 1ª Infância e Apadrinhamento. e) GT de Rua: encontros quinzenais e 31 
escuta das diferentes secretarias e órgãos do sistema de garantia de direitos; f) GT MSE: plano decenal 32 
2014-2024 em análise a partir da escuta de diferentes órgãos. g) GT Diagnóstico: Qualistest foi a 33 
empresa que venceu o pregão e estava seguindo as etapas previstas no Plano de Trabalho – primeira 34 
etapa com as entidades registradas no CMDCA, secretaria municipal de educação e de assistência social; 35 
além dos conselhos tutelares – uso de questionários; grupo focal; reuniões com adolescentes e jovens. h) 36 
Sinase: em fase de assinatura e divisão de etapas da capacitação. Informes Gerais: O Conselho 37 
Municipal Antidrogas – COMAD pediu a participação do CMDCA na análise de uma nota técnica da 38 
Associação Brasileira de Estudos de Álcool e outras Drogas, com aumento do uso pelas crianças; posse 39 
dos novos conselheiros na assembleia de maio; evento sobre o 18 de maio no Museu de Amanhã. A 40 
conselheira Lucimar Correa Pereira reforçou a importância de um feedback para a sociedade ao final do 41 
mandato, através de um relatório da gestão 2020-2022, apontando ações, impasses e sugestões. Não 42 
havendo mais assunto a ser tratado, a reunião foi encerrada às 16h28 e a ata segue assinada pela 43 
Presidente e pela Segunda Secretária, em 11 de abril de 2022. 44 
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